

Die NEOS Bezirksräت_innen
 Ana Badhofer
 Anna Stürgkh
 Philipp Wörndle

An die
 Bezirkvorstehung Wieden
 z.Hd. Frau Bezirksvorsteherin Mag.^a Lea Halbwidl

Die unterfertigen Mitglieder von NEOS und die Links-Bezirksrätin Mag.^a Amela Pokorski stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 27.03.2025 gemäß § 24 Abs. 1 GO-BV folgenden

Resolutionsantrag betreffend Antragsmonitor

Die Bezirksvertretung spricht sich dafür aus, dass der Bearbeitungsstand angenommener Anträge auf der Bezirkswebsite öffentlich aufgeführt werden und so der Bevölkerung transparent zur Verfügung gestalt werden. So soll bei angenommenen Anträgen ersichtlich sein, ob diese negativ oder positiv von der Stadtregierung bzw. Dem Magistrat beantwortet wurde, ob das entsprechende Projekt sich in Planung oder in Umsetzung befindet oder dieses bereits umgesetzt wurde.

Begründung:

Die Bezirksvertretung der Wieden soll die Wünsche und Anliegen der Wiedner Bevölkerung vertreten und für diese arbeiten. Daher ist sie eben dieser auch Rechenschaft schuldig. Die Bewohner:innen der Wieden haben ein Recht darauf zu wissen, was im Bezirk passiert und wieso. Da eine Veröffentlichung der Antragsbeantwortungen bedauerlicherweise nicht möglich ist, spricht sich die Bezirksvertretung daher für einen durch die Bezirkvorstehung administrierten Antragsmonitor aus, durch den die Bevölkerung transparent nachvollziehen kann, wie es um die Bearbeitung der angenommenen Anträge steht. So machen wir Politik transparenter und nachvollziehbar und schaffen mehr Verständnis für Abläufe und Entscheidungsprozesse im Bezirk, was wiederum das Vertrauen und auch die Befähigung zur Teilnahme der Bevölkerung stärkt.

Wien, am 20.03.2027